

Antinoos

Tod Auf Dem Nil

Von tobiiiee

Epilog: Epilog

Dort, wo ich angespült wurde, hat er in meinem Namen eine Stadt gegründet, Antinoupolis, um mein Andenken unsterblich zu machen. Außerdem vergöttlichte er mich als Osiris. Interessant, wenn man bedenkt, dass, wie ich dir erzählt habe, Osiris getötet wurde, *er* aber erzählt hat, mein Tod wäre ein tragischer Unfall gewesen ...

Seitdem erscheine ich nun jedes Jahr hier an meinem Todestag, um wieder und wieder zu erzählen, wie es wirklich zu meinem Ende kam: Kein Unfall, kein Ritual hat dazu geführt, sondern er, und er allein. Er hat mich in die Verzweiflung getrieben und in den Tod. Und ich möchte, dass die Nachwelt das weiß.

Das ist also meine Geschichte, Fremder. Erzählst du mir nun deine?